
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CONSELHO ESTADUAL DE SAÚDE

ATA DA 03ª PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CES/RS - 2023

No sétimo dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta minu-

tos, o Pleno do Conselho Estadual de Saúde do Rio Grande do Sul esteve reunido no au-

ditório do 4º andar do Prédio Negrinho do Pastoreio (Av. Borges de Medeiros, 521) para

realização da 3ª Plenária Ordinária. A transmissão está disponível no seguinte endereço

eletrônico  https://www.youtube.com/watch?v=s14vdY-6Z-I&t=26s.  Estiveram  presentes

nesta  plenária  ordinária  os  titulares:  Maria  Celeste  da  Silva  (MS),  Carolina  Gyenes

(SPGG),  Lisiane  Alves  (SES-RS),  Katia  Brodt  (SES-RS),  Terezinha  Valduga  Cardoso

(SES-RS), Leila Ghizzoni (EMATER), André Lagemann (FED. STAS. CASAS), Flávio Go-

mes de Oliveira (CRMV), Mônica Paula Thomé (CREFITO), Lúcia Silveira (CRESS), Ivete

Regina  Ciconet  Dornelles  (CRN  –  2),  Dan  Pinheiro  Montenegro  (CRP),   Inara  Ruas

(SERGS), Célia Chaves (SINDFARS), Alfredo Elenar Rodrigues (CUT-RS), Elder dos San-

tos (CTB), Jaime Braz Ziegler (CTB), Vitorio Passero (CNBB), Karina Zuge (FCD), Itamar

Santos (FETAPERGS), Maria Conceição de Abreu (FGSM), João de Deus Pawlak (FRA-

CAB),  Carlos  Duarte  (GAPA),  Rodrigo  Finkelsztejn  (SINDSEPE/RS),  Claudio  Augustin

(CUT-RS), Sérgio Poletto (FETAG), Julio Jessien (CUT-RS); e suplentes:  Angie Andrea

Klassmann (SAS), Ramon Paiva Garcia (MS), Valquíria Santos de oliveira (SOERGS),
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https://www.youtube.com/watch?v=s14vdY-6Z-I&t=26s


Diva Luciana Flores da Costa (SINDSEPE/RS), Paula Rosana Fortunato (FETAG), Juliana

Oro (FETAG). Discutiu-se os seguintes temas em pauta: Pautas: 1 – Inscrições para as-

suntos gerais; 2 – Atas, informes e expedientes; 3 – Processo eleitoral de recompo-

sição do CES/RS; 4 – A Dengue no Estado do RS; 5 – Recomposição da Mesa Dire-

tora do CES/RS – segmento trabalhador; 6 – 4ª Conferência Nacional da Gestão do

Trabalho e da Educação na Saúde: comissão organizadora provisória da etapa esta-

dual; 7 – Assuntos gerais. A plenária iniciou alterando a ordem da pauta, começando

pela pauta 4 antes da pauta 3, uma vez que o presidente da comissão eleitoral avisou so-

bre seu atraso. A pauta do dia iniciou com a apresentação do CEVS que falou sobre a si -

tuação da dengue no estado, notadamente quanto a necessidade da prevenção. Logo

após o DAPS fala sobre os atendimentos aos usuários com sintomas de dengue. Inicia

debate na plenária sem encaminhamentos. O presidente da comissão eleitoral abre seu

ponto de pauta informando que não houve impugnações quanto às entidades preliminar-

mente homologadas, e que por isso a comissão já estaria apta a publicar a lista final de

todos os homologados. Confirmou que o pleito será realizado na Factum – Escola Técnica

de Porto Alegre, que cedeu 10 salas para o turno da manhã do dia 21 de março e 3 salas

para o turno da tarde. Afirmou que deixará à disposição modelos de atas e cédulas para

serem usadas no processo eleitoral. O presidente da comissão questiona a plenária como

será deliberado a realocação de vaga que sobra do subsegmento das Pessoas com Defi-

ciência. Os debates foram realizados a partir de três propostas apresentadas: Movimento

Negro, Mulheres e Entidades Sindicais, sendo que ao final restaram duas propostas con-

sensuadas para votação: Movimento de Mulheres e Entidades Sindicais. Aberto regime de

votação teve como consequência o seguinte resultado: 7 votos por disponibilizar a vaga

para entidades sindicais e 14 votos para entidades ou movimento de mulheres e 1 absten-

ção. Após a votação, Claudio Augustin suscita dúvida quanto a homologação do Grupo

Hospital Conceição – GHC ter sido homologado no segmento dos prestadores de servi -

ços. Foi debatido que o prazo para impugnações já havia encerrado. A fim de suscitar a

dúvida quanto a legitimidade da homologação do GHC, foi aprovado com 16 votos favorá-

veis, 1 contrário e 1 abstenção que o plenário encaminha essa consulta à comissão eleito-

ral, que se formalizou no ato. O presidente da comissão eleitoral informou que na próxima

reunião da comissão o caso será analisado e decidido. Após, a Mesa Diretora fala da ne-

cessidade em recompor a vaga na mesa diretora deixada por Paulo Casanova do Conse-

lho Regional de Medicina Veterinária - CRMV, segmento trabalhador. Indicado o nome da

conselheira Lucia, do Conselho  Regional de Serviço Social CRESS para regime de vota-

ção entre o segmento, que aprovou o nome por unanimidade, com os 5 votos dos traba-
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lhadores presentes. Lucia é eleita para compor a atual mesa até a conclusão do processo

de recomposição do CES. Nada mais havendo a tratar, eu, Rodrigo Finkelsztejn, Assessor

Jurídico do CES/RS, lavrei a presente ata que, após leitura e aprovação, será assinada

pelo Presidente do Conselho Estadual de Saúde. Porto Alegre, março de 2024.

Claudio Augustin
                           Presidente do Conselho Estadual de Saúde - CES-RS
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